

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

PRESENTA: Karla Roció De Los Ángeles García Hernández

CUATRIMESTRE: 7°

MATERIA: ENFERMERIA COMUNITARIA



NOMBRE DEL TRABAJO: CARTA DE OTTAWA DE PROMOCION DE LA SALUD

FECHA DE ENTREGA: 05/12/2020

CATEDRÁTICO: LEF.EDGAR JEOVANNY LIEVANO MONTOYA

BIBLIOGRAFIA: ANTOLOGIALEN704 ENFERMERIA COMUNITARIA



CARTA DE OTTAWA DE PROMOCION DE LA SALUD

La carta de Ottawa para la promoción de la salud es un documento elaborado por la organización de la salud, durante la primera conferencia internacional (Canadá, en 1986).

En ella se habla sobre la conferencia sobre la promoción de la salud reunida en Ottawa el 31 de noviembre de 1986. El sistema de salud no ha logrado avanzar al ritmo que imponen las necesidades sentidas por las poblaciones.

PROMOCIONAR LA SALUD

Consiste en proporcionar a los pueblos los medios necesarios para mejorar su salud y ejercer un mayor control, sobre la misma. Identificar y realizar sus aspiraciones de satisfacer sus necesidades y adaptarse al medio para lograr bienestar físico, mental y social al grupo o individuo.

PRERREQUISITOS PARA LA SALUD

paz, la educación, la vivienda, la alimentación, la renta, un ecosistema estable la justicia social y a equidad son requerimientos para la salud.

Los factores políticos, económicos, sociales, culturales, de medio ambiente de conducta y biológicos pueden intervenir bien a favor o en contra de la salud.

Esta carta define que la promoción de la salud consiste en proporcionar a los pueblos los medios necesarios para mejorar su salud y ejercer un mayor control de si misma entendiend a la salud como fuente de riqueza de la vida cotidiana. Su acción se centra en o se dirige a reducir las diferencias en el estado actual de la salud y asegurar la igualdad de oportunidades.

En conclusión, la carta de Ottawa se dirige con el fin de identificar el estado de salud de los pueblos y a través de los resultados ejercer medidas o acciones que favorezcan al mejoramiento de salud del grupo o individuo.